

VERTRAULICH
bis zur Feststellung des
schriftlichen Ergebnisses der
letzten nicht öffentlichen
Ausschusssitzung durch
die/den Vorsitzende/n!

Betreff:

**Freiwillige Feuerwehr Heidelberg
Wahl des Stadtbrandmeisters und seines
Stellvertreters am 24. Januar 2020**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	12.03.2020	N	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	26.03.2020	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt der Wiederwahl von Herrn Uwe Bender zum Stadtbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr und der Wiederwahl von Herrn Eric Rohr zu seinem Stellvertreter zu.

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag in Euro:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
• keine	
Einnahmen:	
• keine	
Finanzierung:	
• keine	
Folgekosten:	
• keine	

Zusammenfassung der Begründung:

Am 24. Januar 2020 fanden im Rahmen der Hauptversammlung die regelmäßigen Wahlen des Stadtbrandmeisters der Freiwilligen Feuerwehr und seines Stellvertreters statt. Diese Wahl bedarf der Bestätigung durch den Gemeinderat.

Begründung:

Nach § 6 Absatz 4 der Feuerwehrsatzung der Stadt Heidelberg werden der Stadtbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr und sein ihre Stellvertreter von den Angehörigen der Einsatzabteilungen der Freiwilligen Feuerwehr in geheimer Wahl im Rahmen der Hauptversammlung auf 5 Jahre gewählt. Diese Wahl fand am 24. Januar 2020 statt:

1. Stadtbrandmeister

Als einziger Kandidat wurde der bisherige Stadtbrandmeister Uwe Bender zur Wahl vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmzettel ergab folgendes Ergebnis:

anwesende Wahlberechtigte:	140
abgegebene Stimmen:	138
Ja - Stimmen:	90

Uwe Bender wurde damit für 5 Jahre wiedergewählt.

2. Stellvertretender Stadtbrandmeister

Als einziger Kandidat wurde der bisherige stellvertretende Stadtbrandmeister Eric Rohr zur Wahl vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmzettel ergab folgendes Ergebnis:

anwesende Wahlberechtigte:	140
abgegebene Stimmen:	138
Ja - Stimmen:	122

Eric Rohr wurde damit für 5 Jahre wiedergewählt.

Die Wahlen des Stadtbrandmeisters und seines Stellvertreters bedürfen nach § 6 Absatz 6 der Feuerwehrsatzung der Stadt Heidelberg der Zustimmung des Gemeinderates, die hier von der Verwaltung erbeten wird.

Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Ziele des Stadtentwicklungsplanes sind hiervon nicht betroffen.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner